

SOBREMESA

Lourdes Mendoza

Opine usted:
lumendoza@icloud.com

@lumendoz



¿Seremos los primeros?

Tras ver los análisis de **Fitch**, **JP Morgan**, **BBVA** y **Citi** por el plan de rescate a **Pemex**, Carlos Urzúa, nuestro secretario de Hacienda, **NO puede seguir mudo**. O apuestan por el discurso de **Rocío Nahle** de volver hacer grande a Pemex y **Octavio Romero** le mete mano en serio, como lo escribí el viernes pasado, o que salga Urzúa a decir que esa estrategia no se puede **bajo un esquema de finanzas públicas responsables**, como el Presidente mismo lo ha dicho en repetidas ocasiones.

Luego entonces, alguien no le está diciendo toda la verdad al Presidente. ¡Dejemos de jugarle al mudo! **Urzúa debería tomar a Pemex** bajo su responsabilidad y arreglar el entuerto que están haciendo. De entrada, cambiar al **CFO**, quien no da para este puesto y el *road show* que se aventó



LUCÍA FLORES

hace poco en NY basta para muestra. Urzúa es el responsable de **TODAS** las finanzas nacionales, y **Pemex sin duda es la piedra angular**. **OJO**, nunca en la historia, en ningún país, un emisor de deuda del tamaño de Pemex ha perdido grado de inversión.